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 平成２９年度 第７回 筑紫野市議会報告会 

 アンケート集計結果 

１．来場者                          （人） 

月 日  会 場 名 合計 男 女 担当班 

１１月７日（火） 

御笠コミュニティセンター  12 10 2 １班 

山口コミュニティセンター 15 10 5 ２班 

筑紫南コミュニティセンター 17 16 1 ３班 

１１月８日（水） 

山家コミュニティセンター 14 10 4 １班 

筑紫野市議会議場 21 17 4 ３班 

１１月９日（木） 

二日市東コミュニティセンター 27 21 6 １班 

筑紫コミュニティセンター 21 21 0 ２班 

３日間合計 127 105 22   

 

担当班構成 

１班：辻本美惠子・佐藤政志・井上剛士・中山雄夫・阿部靖男・古賀新悟・波多江祐介 

２班：鹿島康生・上村和男・髙原良視・原口政信・白石卓也・山本加奈子 

３班：赤司泰一・田中允・大石泰・下成正一・平嶋正一・西村和子・宮﨑吉弘 

 

 

２．アンケート結果 参加者１２７人 回答者１１２人 

 

（１）年齢構成           （２）居住地 
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（３）今回の議会報告会をどのように （４）議会報告会を開催すること 

      して知りましたか。                  について、どう思いますか。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）議会報告会は年 1 回以上、開催  （６）議会報告会の説明や資料につい 

   することとしていますが、今後       てどう思われましたか。 

      も参加されますか。 
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（７）議会報告会に参加されて、アンケートに寄せられたご意見やご感想 

 ①参加者が少なかったので、ＰＲに力を入れた方がよい等の意見が、７件 

 ②分かりやすかった。報告会を継続して欲しい等の意見が、３８件 

 ③分かりにくかった。分かりやすい資料を出して欲しい等の意見が、１１件 

 ④その他要望、意見等として、３１件 

  

 

 様々なご意見やご感想ありがとうございました。 

 筑紫野市議会では、みなさまより提出された意見、提言等を議会改革推進会議

に諮り、重要と判断したものは、議会運営委員会や各常任委員会において協議す

ることとしています。この結果については、ホームページ等に掲載します。 


